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Generell

Das FNP Stehpult kann wie folgt eingebaut werden: 
a) auf der Höhe einer Tablar-Ebene    oder 

b) zwischen 2 Tablar-Ebenen.
Bei Aufbau a) entfallen im Bereich des Stehpults die Tablare bzw. 
müssen entfernt werden. Bei Aufbau b) werden zwei zusätzliche 
kurze Schienen benötigt.
Die Aufbauanleitung visualisiert im weiteren Aufbau b).

In general 

The FNP bench board can be installed as follows: 
a) at the height of a shelf board level    or

b) between 2 shelf board levels.
With assembly a), the shelf boards in the bench board area are 
omitted or must be removed. For assembly b), two additional short 
rails are required.
The assembly instruction further visualises assembly b).

II.

Stehpult A auf die Rückseite legen (Decke unterlegen, um Kratzer 
zu vermeiden!).
1. Die 4 Bügel auf der Unterseite des Stehpults durch einfaches 
Drehen entriegeln, so dass ihre Ausrichtung parallel zum Stehpult 
verläuft (siehe Schritt 1). Die Schrauben müssen hierfür nicht 
gelockert werden!
2. Nun das Stehpult ins FNP Regal über die zwei kurzen Schienen 
B heben (siehe Schritt 2). Sicherstellen, dass das Pult mit seinen 
unterseitigen Ausfräsungen in den Schienen einrastet!
3. Abschließend die 4 Bügel zurückdrehen, so dass sie über die 
Schienen B greifen und damit das Stehpult mit dem FNP Regal 
fest verbinden (siehe Schritt 3).

Turn the bench board A on its back (put a blanket underneath to 
avoid scratches!). 
1. Unlock the 4 brackets on the bottom of the bench board by 
simply turning them so that they are parallel to the bench board 
(see step 1). The screws do not need to be loosened for this! 
2. Now lift the bench board over the two short rails B into the FNP 
shelf (see step 2). Make sure that the desk engages in the rails 
with its milled recesses on the underside!
3. Finally, turn back the 4 brackets so that they fit over the rails B 
and thus firmly connect the bench board to the FNP shelf (see step 
3).

Das FNP Stehpult gibt es in den Varianten:
- einfache Fachbreite (33,0 cm)
- doppelte Fachbreite (67,6 cm)
- doppelte Fachbreite (67,6 cm) mit Einschnitt (siehe Zeichnung)

The FNP bench board is available in:
- single shelf width (33.0 cm)
- double shelf width (67.6 cm)
- double shelf width (67.6 cm) with cut-out (see drawing)

I.

a)

Falls vorhanden - Tablare im Bereich des Stehpults entfernen.
b)

Die beiden kurzen Schienen B auf gewünschter Höhe in die 
Nuteinschnitte der FNP Regalseiten einsetzen und mit Nieten C 
fixieren (siehe Detail a).

a)

If present - remove shelf boards in the bench board area.
b)

Insert the two short rails B at the desired height into the groove 
cuts of the FNP side panels and fix them with rivets C (see detail a).


